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Aos vinte e dois dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-

se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT, Juliano

Machado - Progressistas, Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas, Dimmy Leão Alves -
Progressistas, José Felipe Moreira D'Ávila - MDB, Luís Ricardo La-Bella - PDT e lssa Esquirio El Hatal-
MDB, sob a presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt- Progressistas, que havendo "Quórum"

e de acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno, decÍarou aberta a presente

Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia L4 de abril. O senhor presidente solicitou que o

secretário fizesse a leitura das matérias do Expediente: Foi lido Projeto de Lei Executivo 03412025 -
"Altera a Lei Municipal 3600 de 20 de janeiro de 7020, a denominação do Conselho Municipal de

Cultura". Projeto de Lei Executivo 03512025 - "Altera os artigos le e 2e da Lei Municipal 3390, de 9

de julho de 2A15" . Projeto de Lei Legislativo OO7l2A25 - "Concede aumento do vale-alimentação dos

Servidores do Poder Legislativo". Ofício Ns 08/2025 - Bancada do PT - "Representação para

apuração de quebra de decoro parlamentar". FOI RETIRADO PELO AUTOR. lndicação 6212A25 - "Que

seja realizado estudo para instalação de uma lixeira comunitária na Rua lsmênia Souza Saraiva, mais

especificamente próximo a área denominada popularmente como "Cajulândia". Autoria: Vereador

Nenê Brito - PDT. Pedido de lnformações ne 2712A25 - "Que seja informado se existe previsão de

reajuste no vale alimentação do funcionalismo público municipal de RS 2O,OO (vinte reais) para R$

30,00 (trinta reais), podendo ser utilizado o valor de RS L.093.892,24 (um milhão, noventa e três mil,

oitocentos e noventa e dois reais e vinte e quatro centavos) repassados da legislatura 2O24 pela

Câmara de Vereadores". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformações ne 2812O25 -
"Que seja informado qual a previsão de fechamento do refeitório da Escola Dr. Cláudio Bulcão com

paredes e janelas, com a proximidade do inverno se faz pertinente para conforto dos alunos

e equipe escolar". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência 08412025 - "Que seja

realizada a substituição das telas de proteção e colocação de portão na Quadra de Esportes do lbaré".

Autoria: Vereador Felipe do lbaré - MDB. Pedido de Providência A8512025 - "Que seja realizada a

manutenção da estrada na localidade entre Três Estradas e Quatro Estradas". Autoria: Vereador

Felipe do lbaré - MDB. Grande Expediente: O vereador Neto Viana, comentou sobre as matérias

apresentadas na presente sessão ordinária. Falou também sobre as estradas rurais e relatou que irá

entrar com pedido para saber quando que chega o maquinário para arrumação das estradas. O

vereador Nenê Brito, agradeceu a fala. O vereador Luís Ricardo Vieira La-Bella, agradeceu a fala. O

vereador Juliano Machado, começou falando sobre a rua Pedro Roberto, próximo ao Santo Antônio,
que está sendo iniciado o calçamento. Parabenizou a Secretaria de Agricultura pelo trabalho

realizado. O vereador José Felipe Moreira, agradeceu a fala. O vereador lssa Esquirio El Hatal,

começou falando da importância de sair para buscar recursos com deputados para Lavras do Sul. O

vereador Dimmy Alves, começou falando do pedido de informações do vereador Neto sobre o
aumento do vale alimentação e relatou que já conversou com o Executivo sobre o assunto. O

vereador Clemar Biaggi Rocha, desejou boa noite aos presentes. Falou que concorda em partes com
os colegas sobre buscar recursos, destacando que vem de um partido que terminou e não vai sair

bater de porta em porta para ganhar diária. Parabenizou o vereador Felipe do lbaré pelas matérias

apresentadas. Destacou que fez um pedido para o Executivo que seja colocada uma rede de

contenção na quadra da Promorar. Falou sobre o torneiro feminino que aconteceu no domingo no

ginásio municipal. O vereador e presidente Luís Augusto Bittencourt, falou sobre a escola Doutor

Cláudio e a questão do refeitório. Após, a estão que entre o vereador Neto Viana e



Clemar Biaggi Rocha, destacando que a Mesa Diretora tomará as medidas. Destacou também que um

cidadão foi desrespeitoso com a mesa diretora na rede social facebook, salientando que já tomou as

medidas cabíveis. Ordem do Dia: lndicação 6212A25, aprovada por unanimidade entre os vereadores

presentes na sessão ordinária. Considerações Finais: O vereador Neto Viana, falou sobre dois

projetos de lei que o Executivo enviou para Câmara de Vereadores sobre recursos para a Assistência

Social e para contratação de Assistentes Sociais. O vereador Nenê Brito, agradeceu a presença de

todos e desejou boa noite a todos. O vereador luís Ricardo Vieira La-Bella, falou que fará contato

com o deputado federal Pompeo de Matos para falar sobre o refeitório da Escola Doutor Cláudio. O

vereador Juliano Machado, convidou para comparecerem na próxima sessão que será apresentado

fotos sobre uma visita na cidade de Arroio Grande sobre recolhimento de lixo e o canil. O vereador

José Felipe Moreira, falou que tomou ciência hoje que a funcionária Valéria Galisteu saiu da

Secretaria de Assístência Social e relatou o excelente atendimento. O vereador lssa Esguirio El Hatal,

falou sobre a visita a cidade de Arroio Grande. O vereador Dimmy Alves, falou sobre os projetos que

serão apreciados pela CCJ já nesta semana. O vereador Clemar Biaggi Rocha e o vereador e
presidente Luís Augusto Bittencourt, agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por

encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos vereadores estão gravadas em

áudio em sua íntegra e publicadasno youtube. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de

Lavras do Sul, 22 de abril de 2025.
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